

## Saint-Cervais

# Les étudiants reçoivent leurs parrains professionnels au lycée

Au lycée du Mont-Blanc, René-Dayve, une soirée de parrainage professionnel a rassemblé anciens étudiants, tuteurs de stage, équipe pédagogique et étudiants de BTS. Ces derniers étaient rassemblés sous la bannière de l'association Team Mont-Blanc.

Une soirée de parrainage professionnel est organisée par l'association Team Mont-Blanc, qui regroupe les étudiants en BTS conseil et commercialisation de solutions techniques (CCST) du lycée du Mont-Blanc. René-Dayve à Saint-Cervais. Elle leur permet de recevoir leurs entretiens de stages et d'apprentissage pour un moment de déchan-



Océane Membre entourée de Christine Roussel, proviseur, et Xavier Roseren, député. Photo Le DL/P-L-Z.

de l'équipe pédagogique et de Claire Moreau, professeure coordinatrice du BTS CCST.

Christine Roussel s'est elle aussi réjouie de cette association école-entreprise et de l'investissement des enseignants, et du rôle des tuteurs de stage dans la transmission de leur expérience. Ils étaient d'ailleurs présents à cette soirée ainsi que de nombreux anciens étudiants, certains étant aussi tuteurs.

Océane Membre, présidente de Team Mont-Blanc, a insisté sur le partenariat efficace entre le lycée et la municipalité saint-gervoise. Elle a ensuite remis la clef symbolique de l'association à la nouvelle présidente Mady Bourget, et le livre d'or à Evam Agostino, vice-président. Cette passation de pouvoir a

## Mady Bourget, 18 ans, nouvelle présidente de Team Mont-Blanc

Mady Bourget a succédé à Océane Membre à la présidence de Team Mont-Blanc, une suite logique après avoir été élue déléguée durant toute sa scolarité antérieure. Originnaire de Normandie, elle a ensuite passé son enfance à Briançon (Hautes-Alpes) et s'est orientée ensuite vers le lycée agricole des Emeyères à Gap. Avant réussi un baccalauréat professionnel conduite et gestion de l'entreprise hippique (CGEH), elle a souhaité poursuivre ses études en préparant un BTS CCST. Son choix s'est concrétisé après un entretien avec Claire Moreau, professeure coordinatrice de la section technico-commerciale du lycée du Mont-Blanc René-Dayve. Elle suit un enseignement par alter-

nance avec trois jours de cours au lycée et deux jours en entreprise. Elle se plaint dans sa formation et à l'entreprise salleancharde Technic Bureau où elle est conseillère par Damiano Gervasi, son tuteur de stage. Âgée de 18 ans, elle n'a pas de projet particulier mais aimerait rester dans cette entreprise après obtention du BTS.

Dans l'immédiat, la nouvelle présidente souhaite poursuivre les actions et projets pédagogiques organisés par les étudiants de première et deuxième années. Les plus importants étant le prochain Salon énergie montagne et éco-habitat début avril et les Rencontres et Trophées de l'entreprise écoresponsable.

● P-L-Z.



Mirreille Monard a retrouvé la médaille de son père, le hockeyeur Bobby Monard. Une médaille similaire avait été confiée à chaque athlète des JO de 1924. Photo Le DL/B.S.

## Il y a 100 ans, se terminaient les premiers JO d'hiver de l'histoire

### Chamonix

Le 6 février 1924, Chamonix se réveillait sans savoir encore que s'étaient terminés la veille, ce qui serait considéré comme les premiers Jeux olympiques d'hiver de l'histoire. Entamée le 25 janvier, la Semaine internationale des sports d'hiver avait vu 258 athlètes, venus de 16 nations, s'affronter autour de neuf épreuves jusqu'au 5 février.

« Papa ne parlait pas de ce qui fut sans doute pour lui une belle parenthèse »

Quelques descendants des athlètes chamoniards ayant pris part à cette compétition cherchent à faire perdurer le souvenir de ses pionniers et de leurs exploits. Mirreille Monard est l'une d'eux. La petite fille du hockeyeur Bobby Monard exhibe volontiers la médaille qui a été remise à son grand-père pour avoir pris part à ces premiers JO d'hiver. « Papa ne parlait pas de

ce qui fut sans doute pour lui une belle parenthèse, raconte Mirreille Monard, la fille du hockeyeur. En 1924, les temps étaient difficiles, papa était électricien et sa préoccupation était avant tout que notre famille ne manque de rien. » Un siècle plus tard, Chamonix célèbre ses sports qui ont contribué à sa renommée. En plus de l'exposition déjà en place à la Maison de la mémoire et du patrimoine, une autre va prendre place ce jeudi 8 février à la maison de village d'Argentière. Les amis du Vieux Chamonix organiseront une conférence sur ces JO d'hiver de 1924 le vendredi 16 février. Enfin, une cérémonie officielle, en présence du président du Comité international olympique (CIO) Thomas Bach et d'autres personnalités du sport animera la capitale de l'alpinisme le 16 mars prochain.

● B.S.

## Chamonix • Un petit éboulement à l'aiguille des Grands Montets

Si les chutes de pierre sont fréquentes dans le secteur l'été, peu de Chamoniards se souviennent avoir vu un éboulement se produire l'hiver, à près de 3 200 mètres d'altitude, à l'aiguille des Grands Montets. C'est



Un léger éboulement a été constaté par les skieurs de randonnée évoluant dans le secteur. Photo Le DL/B.S.

pourtant ce qu'ont pu constater les skieurs de randonnée qui se sont rendus le week-end dernier au col des Grands Montets depuis le col des Rachasses. En face sud-est de l'aiguille du même nom, des blocs de granite se sont détachés de la paroi. Un phénomène plutôt rare pour un mois de février. Même en haute montagne, les températures enregistrées ont été incroyablement douces ces derniers jours, avec une isotherme 0 °C remontant parfois au-dessus de l'altitude de 3 300 mètres.



Elle suit un enseignement par alternance entre le lycée et l'entreprise salleancharde Technic Bureau. Photo Le DL/P-L-Z.